
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 2741/2021

“Sugere ao Poder Executivo 

Municipal que juntamente com 

o órgão competente, a 

realização de estudo de 

viabilidade objetivando a 

construção de um novo 

cemitério municipal na cidade 

de Santa Bárbara d´Oeste”.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-

me a Vossa Excelência para sugerir que juntamente com o órgão competente, a 

realização de estudo de viabilidade objetivando a construção de um novo cemitério 

municipal na cidade de Santa Bárbara d´Oeste”.

Justificativa:
Como se sabe, os terrenos dos cemitérios municipais são bens do 

domínio publico de uso especial, cabendo ao Poder Executivo Municipal a sua 

administração. Sendo também de sua responsabilidade a ampliação, construção e 

melhorias nesses espaços, sempre visando o melhor atendimento da população.

No caso da nossa cidade, é notória a falta de estrutura dos dois 

cemitérios municipais que atualmente tentam atender o crescente numero de 

habitantes do nosso município. Demanda que tem sido pedida diariamente a todos os 

vereadores desta Casa de Leis.

Trata-se, sobretudo, de antiga reivindicação de toda a população da 

cidade de Santa Bárbara d´Oeste, que se utilizam do atual e defasado Cemitério 

Central e Cabreúva para sepultar seus familiares. 
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Não se pode negar, que os cemitérios municipais, já não oferecem mais 

espaço para novos sepultamentos. Sendo importantíssima a ampliação do número de 

vagas, através da construção de um novo cemitério. Hoje as famílias precisam recorrer 

aos cemitérios particulares, que cobram valores exorbitantes pela cova/sepultamento 

como uma taxa anual de manutenção. 

Diante do exposto, indico nos termos regimentais que se oficie ao Chefe 

do Executivo, para que, proceda ao estudo de viabilidade para construção de novo 

cemitério municipal para o melhor atendimento da comunidade barbarense.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de agosto de 2021.

ELIEL MIRANDA 
- Vereador –
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